

# *L'Iran et l'Arabie saoudite conviennent de rouvrir leurs ambassades en mai*

---



Téhéran, 17 avril (RHC) Le ministère iranien des Affaires étrangères a confirmé lundi l'existence d'un accord entre l'Iran et l'Arabie saoudite pour la réouverture des ambassades des deux pays dans un délai de deux mois, avant le 19 mai, période au cours de laquelle les ministres des Affaires étrangères se rencontreront à plusieurs reprises.

Le directeur général du ministère iranien des affaires étrangères pour le golfe Persique, Alireza Enayati, a déclaré que la discussion sur cette question avait eu lieu il y a un mois, lorsque les ministres des affaires étrangères des deux pays s'étaient rencontrés à Beijing.

Depuis cette date, la déclaration officielle des relations entre la République islamique d'Iran et l'Arabie saoudite a commencé, et il y a eu ensuite un échange de délégations techniques.

Une autre délégation saoudienne se rend également à Téhéran pour rouvrir l'ambassade et, selon M. Enayati, Téhéran a reçu la délégation du gouvernement de Riyad, qui a visité sa représentation diplomatique vendredi dernier, et elle est partie pour Mashhad où elle s'est rendue au consulat général de la ville.

M. Enayati a indiqué que la même chose avait été faite du côté iranien. Mercredi dernier, deux délégations de la République islamique d'Iran se sont rendues dans la capitale saoudienne.

À cet égard, le chef de la délégation iranienne, Hossein Zarnegar Abarghoei, a rencontré le vice-ministre saoudien des affaires étrangères pour les affaires cérémonielles, une réunion que M. Enayati a qualifiée de "très bonne et constructive, (car) au cours de cette réunion, de bons accords exécutifs ont été conclus".

En ce qui concerne le calendrier de réouverture des ambassades iranienne et saoudienne, ainsi que les délais prioritaires et différés, M. Enayati a déclaré qu'"il s'agit d'une question totalement technique et que rien n'a été décidé à ce sujet pour le moment".

"Il est possible que nous parvenions à un accord lors de futures discussions avec l'Arabie saoudite sur la question de savoir si ce travail sera effectué simultanément ou si chacune des ambassades qui étaient prêtes à ouvrir dans les deux mois commencera ses activités", a-t-il déclaré.

D'autre part, il a souligné que "la coopération entre l'Iran et l'Arabie saoudite est une réalisation du concept appelé un golfe Persique, et que les huit pays du golfe Persique peuvent jouer un rôle efficace et constructif dans le golfe Persique en tant qu'entité unique, identique et unie avec une seule identité".

Entre-temps, le président iranien Ebrahim Raisi a invité le roi saoudien à effectuer une visite officielle dans le pays perse à la suite de la reprise des relations bilatérales.

"Il y a quelque temps, le roi d'Arabie saoudite (Salman bin Abdulaziz Al Saud) a invité le président à se rendre en Arabie saoudite, et le président a répondu à cette invitation par écrit. M. Raisi a également invité le roi d'Arabie saoudite à se rendre à Téhéran", a déclaré le porte-parole du ministère iranien des affaires étrangères, Naser Kanani (Source:Telesur).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319945-liran-et-larabie-saoudite-conviennent-de-rouvrir-leurs-ambassades-en-mai>



**Radio Habana Cuba**